ECONOMIST & JURIST



Redacción



La colaboración interdisciplinaria: una clave para el éxito del abogado moderno

En el mundo dinámico y complejo del derecho actual, la figura del abogado tradicional, **aquel que dominaba todos los aspectos** de un caso por sí solo, **está quedando atrás**. La sofisticación de las leyes, la globalización de los negocios y la necesidad de atender a clientes cada vez más exigentes, han hecho que **la colaboración interdisciplinaria se convierta en una herramienta fundamental** para el éxito del abogado moderno.

Colaborar con profesionales de otras áreas permite a los abogados abordar los casos **desde una perspectiva más amplia y completa**, considerando no solo los aspectos legales, sino también aquellos técnicos, financieros, psicológicos, sociales, etc., que puedan estar involucrados. De esta manera, se **pueden ofrecer soluciones más integrales y efectivas** a los clientes, aumentando las posibilidades de éxito en los casos.

Imaginemos un caso de propiedad intelectual complejo que involucra aspectos legales, tecnológicos y de mercado. Un abogado que colabore con un ingeniero, un

...